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Anfrage Umgestaltung der Haltestelle Königsborn 
 
Die Verwaltung wird gefragt: 

1. Welche Gründe gibt es für den umfangreichen Umbau der Haltestelle? 
2. Welche Kosten entstehen durch den Umbau? 
3. Wann wird die Baumaßnahme abgeschlossen sein? 
4. Wird das Begleitbeet und die mit Graffiti versehene Mauer 

wiederhergestellt? 
 
 
Begründung: 
 
Aktuell wird die Haltestelle Königsborn komplett und extrem aufwendig umgebaut. 
Anwohner fragen nach dem Sinn der Bauarbeiten und fühlen sich nur unzureichend 
informiert über diese -sicher kostspielige - Maßnahme, zudem bisher nicht erkennbar 
war, was diesen Umbau auslöste. Sowohl Rollstuhlfahrer als auch Radfahrer, die hier 
ein oder ausstiegen, stellten nie Probleme fest. 
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